

# *Le pape François regrette l'attaque terroriste perpétrée à Bruxelles*

---



Vatican, 23 mars, (RHC-EFE).-Le pape François a regretté les attentats qui ont eu lieu à Bruxelles, la capitale de la Belgique et a lancé un appel à prier pour transformer les cœurs des personnes aveugles par l'extrémisme cruel.

Pour sa part le Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, Gregoire III Lajam, a appelé tous les pays du monde à coopérer et à affronter le terrorisme. Il a ajouté que face aux récentes attaques qui ont eu lieu à Bruxelles, tous les pays doivent s'unir et affronter la situation existant en Syrie et en Irak.

En France, le premier ministre Manuel Valls, a réitéré la proposition de renforcer d'urgence le contrôle des frontières extérieures de l'Union Européenne et d'adopter le fichage des passagers aériens.

Pour leur part, des porte-paroles du ministre chinois des affaires étrangères ont indiqué que le premier ministre belge, Charles Michel a suspendu sa visite en Chine pour analyser les questions urgentes dans son pays, suite aux derniers événements.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88225-le-pape-francois-regrette-lattaque-terroriste-perpetree-a-bruxelles>



**Radio Habana Cuba**